



Tél.: 01 53 21 10 00

23-25 rue Chaptal

laconfederation@buralistes.fr

www.buralistes.fr

Communiqué de presse

Paris, le 9 octobre 2025

Serdar Kaya, buraliste à Compiègne dans l'Oise, élu Président national de la Confédération nationale des buralistes

Réunis ce jeudi 9 octobre à Paris lors du Congrès national de la profession, les 600 élus de la Confédération nationale des buralistes ont élu Serdar Kaya à la tête de l'organisation professionnelle. Il succède à Philippe Coy, Président national depuis octobre 2017.

Buraliste isarien depuis 2011, Serdar Kaya s'est porté candidat avec une trentaine d'actions à mener pour les 4 prochaines années, ayant pour fil conducteur de défendre et valoriser un réseau de commerçants historiquement ancrés dans le paysage économique français.

Son programme vise notamment à réduire l'impact de la contrebande et de la contrefaçon de tabac qui menace aujourd'hui le réseau des buralistes, promouvoir encore davantage le rôle central de ces 22 800 commerçants indépendants dans les territoires, mais aussi imaginer de nouvelles solutions d'accompagnement pour développer économiquement la profession.

La défense du monopole du tabac, aujourd'hui lourdement remis en cause par la multiplication des canaux de distribution parallèles et illégaux, constituera l'un des axes de travail prioritaires du nouveau Président national et de son équipe. Une approche qu'il défendra tant au niveau national, en portant un message de vérité et de fermeté à l'égard des pouvoirs publics, qu'européen, à la veille de discussions importantes relatives à toute la filière professionnelle (tabac, vape, nouveaux produits nicotiniques).

Serdar Kaya évoque "le rôle à part entière du réseau. L'histoire a montré que les défis ne nous ont jamais fait peur, et nous continuerons de faire entendre la voix des 22 800 buralistes de France, qui ne seront jamais tenus au silence, dans l'intérêt de nos territoires. Avec la confiance de l'Etat, nous porterons des projets et des actions pour défendre le monopole qui nous a été confié et trouver les solutions pertinentes pour accompagner l'évolution d'un métier synonyme de proximité et d'humanisme."







23-25 rue Chaptal 75009 Paris Tél.: 01 53 21 10 00

laconfederation@buralistes.fr

Serdar KAYA

Président national de la Confédération des buralistes

Né le 18 juin 1991 à Creil, Serdar Kaya est le fils de parents eux-mêmes buralistes. Il acquiert son premier bureau de tabac en 2011, dans la commune de Pont-Sainte-Maxence.

Serdar Kaya s'engage pour la défense du réseau et de ses collègues isariens en rejoignant la Fédération départementale de l'Oise en 2015, avant d'en prendre la présidence en 2019. Il est élu au Conseil d'administration de la Confédération nationale des buralistes en octobre 2023, puis en intègre le comité exécutif en juillet 2024 sous la présidence de Philippe Coy.

Résolument investi dans la défense et la promotion du commerce de proximité, il est élu en 2022 à la Chambre de commerce et d'industrie de l'Oise, dont il préside depuis la commission commerce.

A 34 ans, Serdar Kaya devient donc le 15^{ème} Président national de la Confédération des buralistes de France. Tout au long de sa campagne, il a mis en avant un programme reposant sur 3 axes : fédérer, conquérir et innover.

Face à des politiques de santé publique jugées inefficaces – tant pour les finances publiques, la pérennité du réseau des buralistes, que sur le plan sanitaire – Serdar Kaya souhaite faire de la lutte contre les marchés parallèles une priorité de son nouveau mandat, tout en déployant de nouvelles ressources pour accompagner les 22 800 buralistes de France.

Élu jusqu'en 2029, le nouveau Président national aura enfin pour ambition de renforcer l'attractivité économique et territoriale d'un réseau indispensable aux communes, mais également à l'État, pour sa capacité à entreprendre et porter des services au plus près des plus éloignés.

